



AGRICULTURE, GRANDS ÉVÉNEMENTS

# ENCORE UN BEAU SUCCÈS POUR LA FÊTE DU CHAROLAIS

Rendez-vous incontournable du début d'automne, la fête du Charolais bénéficie du soutien de Roannais Agglomération. Durant deux jours, l'édition 2019 aura fait un plein de visiteurs au Scarabée, avec plus de 10 000 entrées comptabilisées !

Publié le 29 septembre 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils





Pour la première fois, l'évènement a accueilli le **Concours national de la race**, avec 400 bovins adultes en lice. L'occasion de voir défiler les plus beaux spécimens de la première race à viande en France et en Europe.



10 000  
visiteurs sur  
le week-end !

Le pari de faire cohabiter éleveurs et citadins au Scarabée au milieu des bovins, ovins et autres animaux de la ferme et des engins agricoles a été une nouvelle fois réussi !

**La fête du Charolais 2019 c'est : 660 bovins** (dont 400 en lice pour le concours national) issus de 27 départements – 80 agneaux reproducteurs ou de boucherie – des centaines de volailles, lapins et 300 kilos de viande

charolaise vendus à la boucherie éphémère.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

